



### 「おはよう」「はい」「ありがとう」が言える子に

校長 正平 務

本校は今年度、育てたい子供像の一つとして、「おはよう」「はい」「ありがとう」が言える子を掲げています。

#### 「おはよう」について

毎朝、挨拶運動をしていると、「素敵なお顔」を見せながら、挨拶を交わしていく子供がたくさんいることにうれしくなります。そのような笑顔を絶やさない子供の背景には、お子さんを心から大切にしているご家族の存在がうかがえます。

きっとご家庭には、温かい言葉が溢れているでしょう。互いに寄り添ったり、優しく見守ったりするご家族の姿が目に浮かびます。

#### 「はい」について

「はい」は肯定の言葉です。「拒否しない」「疑わない」「受け入れる」「頑張って取り組んでいく」という素直な心から生まれる言葉です。明るく「はい!」と声を上げることが、成長につながっていくと思います。

#### 「ありがとう」について

「ありがとう」は、不思議な力をもった言葉です。「ありがとう」と言えば、とてもいい気持ちになります。言わされたらもっといい気持ちになります。

「ありがとう」は互いの心を温かくします。互いの心を和やかにします。

「ありがとう」には、相手の存在を認め、大切にする思いやりの心があふれています。

「おはよう」「はい」「ありがとう」が飛び交う学校。そんな学校づくりに取り組んでいきます。  
今後とも、皆様のご協力をお願いいたします。

### アルミ缶回収・収益のお知らせ

PTAでは、あいさつ運動(毎月第1日曜日)の日に、会員のご家庭より空き缶を回収し、リサイクルセンターにて買い取りをしてもらっています。

平成29年5月～平成30年5月までの間に集まったアルミ缶の買取金額は、**合計 20,383円**になりました!

みんなのご協力  
ありがとうございます!

このお金は、もう少し貯めてから、子供たちのために使います。  
今後ともアルミ缶回収の協力をよろしくお願いします。

校長 正平 務

立川志の輔師匠の落語にはまっています。これを聞きながら毎日通勤しています。同じ演目を何回聞いても楽しく面白いです。

1年2組 遠藤 舞偉

本屋さん通りです。ヨシタケシンスケさんの絵本が好きで、新刊はすぐに買います。買った本を教室で子供と読むのも楽しみです。

2年3組 林 優太

マラソンにはまっています。学生のときから続けています。野村小学校でも、子供たちと一緒に元気よく走りたいです。

4年1組 南 達也

美味しいごはん屋さんやカフェを巡ることが好きです。最近は、身体によい健康的なメニューを選ぶことが増えました。

初任者指導 坂林 尚枝

大河ドラマ「西郷どん」の強烈な「薩摩ごとば」を字幕表示を読みながら楽しんでいます。笑いと愛と波乱に溢れたストーリーも魅力的です。

4年2組 勘坂 奈央

よく音楽を聴いたり、歌ったりしています。アカペラチームに所属し、心地よいハモリができるように練習に励んでいます♪

スマイル2 谷村 有紀

家でたこ焼きを作ることです。念願のたこ焼き器を購入し、週1～2で具材を変えながら楽しんでいます!

少人数指導 内記 大地

今はまっていることは、ランニングです。走ることが大好きなので、休日は10キロ以上を目標に頑張っています。

少人数指導 橋場 尚美

平昌オリンピックがあってからテレビのスポーツ観戦にはまっています。カーリングやボルダリングのワールドカップ等、今まであまり関心のなかったものもみてみるとなんだか面白くなっています。

少人数指導 辻井 美貴代

最近購入した健康グッズで全身の筋肉をほぐすことです。力が抜けて体が温かくなり、リラックスできます。

主任調理員 藤井 千春

植物栽培を始めました。ベランダや玄関にプランターを用意し、季節の花やハーブを植えています。

スクールソーシャルワーカー 清水 慶子

体を動かすことが好きなので、休日でもコロコロするより何でもいいので動きたくなります。天気が良いときは、山に登りながらたくさんおしゃべりし、汗をかくことにはまっています。

外国人相談員 池田 マリー

私は、ケーキをつくることは今はまっています。休みの日にケーキをつくりています。おいしいケーキをつくれるようにがんばります。

看護師 境 清美

旅行が好きなのですが、なかなか行けないので、TVの旅番組等を見て夢をふくらませています。

看護師 酒井 瞳美

私が今はまっているのは、ナンプレです。物忘れが気になりだし、脱物忘れと思いナンプレを頑張っています。